

UNSER PROFIL

- Kreativität
- Persönlichkeitsentwicklung
- Werkstätten- und Projektarbeit



In unserer Kindertagesstätte geben wir Kindern eine Umgebung, in der sie die Welt erfahren, sich kreativ entfalten und zugleich fallenlassen können. Ein Ort, an dem Kinder ständig neue Fertigkeiten erlernen und Wissen erwerben, wo sie Sicherheit erfahren und Geborgenheit genießen. Ein Raum, in dem Kinder sehr viel Respekt und Zuneigung erfahren, um eine selbstbestimmte, selbstbewusste Persönlichkeit zu werden, die mutig und aktiv durch das Leben geht.

Wir verstehen es als unsere Aufgabe, Kindern immer wieder Lernanlässe zu schaffen, an denen sie ihre Wissbegier und Erfahrungsfreude stillen können.

UNSER LOGO



Unsere Kontaktdaten:

Kindertagesstätte Gerlinger Str.
Gerlinger Str. 3
71254 Ditzingen
Leitung Frau Berndt

Telefon: 07156/351316

Mail: Kiga_Gerlinger@ditzingen.de

Internet: www.ditzingen.de

Unsere Kontaktzeiten:

täglich von: 9.00 Uhr - 12.00 Uhr



Gerlinger Straße

Kinderbetreuung in Ditzingen



UNSER HAUS

Kindertagesstätte

Platzkapazität: 40 Kinder



Betreuungsformen und Betreuungszeiten

Ganztagesbetreuung

Montag - Freitag: 6.30 Uhr - 17.00 Uhr

UNSERE KONZEPTION

UNSERE ERZIEHUNGSZIELE

Unsere Kindertagesstätte ist ein Ort des gemeinsamen, familienähnlichen Lebens und Lernens, an dem sich die Kinder wohlfühlen können.

Kinder sind Entdecker und Forscher. Wir schaffen (Zeit-)Räume und Situationen für die Entfaltung von Kreativität und Fantasie in unseren verschiedenen Lernwerkstätten.

Die kindliche Eigentätigkeit, Engagiertheit und Selbstorganisation stehen dabei im Mittelpunkt.

Selbständigkeit ist in unserer Kindertagesstätte ein wichtiges Erziehungs- und Bildungsziel, das den gesamten Alltag bestimmt.

Unsere Erziehungsziele sind:

- Jedes Kind wird angenommen wie es ist
- Jedem Kind wird sein eigenes Entwicklungstempo zugestanden
- die Kinder sollen ihre Kreativität entwickeln und ausleben
- Selbständigkeit, Selbstbewusstsein und Selbstverantwortung werden im täglichen Miteinander gestärkt

Die große Altersmischung in unserer Einrichtung ermöglicht den Kindern einen Erfahrungsraum, welcher der einer Familie ähnlich ist. Die Entwicklung der Kinder kann sich in einer vertrauten Umgebung vollziehen ohne Wechsel der Einrichtung bzw. der Bezugspersonen.

ELTERNBETEILIGUNG

„ Phantasie ist wichtiger als Wissen. Wissen ist begrenzt, Phantasie aber umfasst die ganze Welt“

Albert Einstein



Die Eltern sind unsere wichtigsten Partner in der Erziehung der Kinder. Deshalb ist uns eine vertrauensvolle und intensive Zusammenarbeit besonders wichtig.

Im jährlich stattfindenden Elterngespräch tauschen wir uns über die Entwicklung Ihres Kindes aus.

Feste und Eltern-Kind-Nachmittage, an denen die gesamte Familie teilnehmen kann, sind fester Bestandteil unserer Arbeit.

Elternbriefe und Aushänge halten Sie immer auf dem laufenden Stand.